PRIX. NOMINATIONS ET ACCOLADES



In date du 1^{er} juillet 2014, la Dre Gillian Hawker a été nommée directrice du Département de médecine à l'Université de Toronto. Ce département, un des plus anciens et importants départements de médecine en Amérique du Nord, compte plus de 1 200 membres de la faculté répartis à travers la région de Toronto, notamment dans six hôpitaux entièrement affiliés, et 740 diplômés inscrits à un des 21 programmes postdoctoraux de résidence en médecine. Ce poste de directrice lui confère également le titre de professeure Sir John and Lady Eaton, dont l'établissement remonte à la première chaire fondée en médecine à temps plein, en 1919, dans ce qui était alors l'Empire Britannique.

La Dre Hawker, rhumatologue à l'Université de Toronto, a une réputation d'excellence académique bien établie, ayant été reconnue nationalement et internationalement en tant qu'épidémiologiste clinique de pointe et chercheuse en matière de services de santé dans le domaine de l'ostéoarthrite. Depuis 1994, elle a continuellement obtenu des subventions de recherche examinée par les pairs des Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC) et elle a publié plus de 200 articles examinés par les pairs dans d'importantes revues scientifiques. Elle est une des membres fondatrices de l'Alliance de l'arthrite du Canada (AAC) et est membre du conseil de l'Osteoarthritis Research Society International (OARSI). En 2013, la médaille du jubilé de la Reine lui a été décernée par La Société de l'arthrite en reconnaissance de ses contributions à la recherche sur l'ostéoarthrite.



e Dr Rayfel Schneider est un rhumatologue pédiatrique au Hospital for Sick Children. Il a occupé plusieurs postes de leadership au sein du Département de pédiatrie, dont celui de directeur des études médicales de premier cycle, de chef de division et de directeur des programmes de spécialité en rhumatologie pédiatrique. Depuis 2007, il occupe le poste de directeur adjoint de l'éducation médicale, supervisant toutes les activités éducatives dans le Département de pédiatrie, avec une attention particulière aux programmes de spécialité pour les étudiants canadiens et internationaux. Il a joué un rôle déterminant dans la mise en œuvre du Service canadien de jumelage des résidents (CaRMS) pour les spécialités pédiatriques. Il a reçu de nombreux prix d'enseignement au niveau départemental, universitaire et national et a récemment été le récipiendaire du prix 2013 de Leadership académique des Directeurs de pédiatrie du Canada et du prix 2014 de Charles Mickle Fellowship de l'Université de Toronto pour ses contributions à long terme à l'éducation postdoctorale.

Son principal secteur d'intérêt clinique porte sur l'arthrite juvénile idiopathique (AJI), avec un intérêt particulier pour l'AJI systémique et une de ces complications les plus graves, le syndrome d'activation macrophagique. Ses recherches se sont concentrées sur le pronostic, l'issue et les essais de traitement clinique pour ces patients, ainsi que sur le développement de lignes directrices en matière de diagnostic et de traitement.



e Dr Cy Frank est un des 64 nouveaux membres de l'Ordre du Canada en 2014. L'Ordre du Canada est l'une des plus prestigieuses distinctions honorifiques civiles de notre pays et est décerné en reconnaissance de l'œuvre d'une vie, d'un dévouement exceptionnel envers la communauté ou d'une contribution extraordinaire à la nation. Le Dr Frank a reçu cette distinction pour son rôle dans l'avancement des services de soins orthopédiques en Alberta et pour sa contribution scientifique à la recherche sur les réparations osseuses et articulaires.

Le Dr Frank est, à l'heure actuelle, président-directeur général d'Alberta Innovates - Health Solutions, professeur en chirurgie orthopédique à l'Université de Calgary et professeur McCaig en recherche sur les lésions articulaires et l'arthrite. Il a contribué au développement du Centre de médecine sportive et du Centre McCaig pour la recherche sur les lésions articulaires et l'arthrite à l'Université de Calgary. Il est membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé (ACSS) et a été président national du comité sélect international d'experts formé par l'ACSS pour élaborer un cadre et des mesures pour évaluer les impacts des investissements dans la recherche en santé. De l'an 2000 à 2006, le Dr Frank a été le premier directeur scientifique de l'Institut de l'appareil locomoteur et de l'arthrite des Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC). Dans le passé, il a notamment occupé les postes de président de l'Association canadienne d'orthopédie (ACO), président de la Société canadienne de recherche orthopédique et président de la Fondation canadienne d'orthopédie (FCO), ainsi que vice-président de la stratégie de recherche des Services de santé de l'Alberta. Les distinctions récentes qu'il a reçues comprennent notamment : le titre de « bâtisseur » de la Décennie des os et des articulations (2005); sa sélection dans le cadre du concours « Les plus grandes réalisations du Canada dans la recherche en santé - 2010 » des IRSC et du Journal de l'Association médicale canadienne; son inclusion au palmarès des 50 personnes les plus influentes de l'Alberta (2011); la médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II (2013); et membre de l'Ordre de l'Université de Calgary (2013).